THANN Collégiale Saint-Thiébaut Vincent Warnier à la tribune



Vincent Warnier se produit régulièrement en Alsace. PHOTO DNA

À l'occasion du 3º concert proposé dans le cadre de son 30° anniversaire, l'association pour le rayonnement des orques de la Collégiale Saint-Thiébaut invitera, ce samedi 13 septembre à 20 h, Vincent Warnier, figure emblématique de l'école d'orque française.

Au sein d'une jeune génération d'organistes français particulièrement brillante, Vincent Warnier s'est imposé comme un chef de file incontesté.

Moisson de premiers prix

Il mène une double carrière de concertiste et d'organiste liturgique à la prestigieuse tribune de Saint-Etienne-du-Mont à Paris, où l'ont précédé Maurice et Marie-Madeleine Duruflé.

Ses études musicales aux conservatoires de Strasbourg et de Paris ont été récompensées par une moisson de premiers prix. Il a eu pour maîtres André Stricker, Daniel Roth, Michel Chapuis et Marie-Claire Alain. Premier grand prix d'interprétation du Concours International de Chartres en 1992, il est aujourd'hui l'invité des plus grands festivals, en France comme à l'étranger, jusqu'en Amérique latine et au Japon. Il intervient régulièrement sur France Musique et sur la chaîne Mezzo.

Au programme : des œuvres de Johann Sebastian Bach, Robert Schumann, Alexandre Guilmant, César Franck et Charles-Marie Widor.

Vincent Warnier donnera aussi une démonstration de ses talents d'improvisateur.

L.G.

Entrée 12 € (gratuit pour les moins de 14 ans). Prévente des billets à l'Office de Tourisme de Thann et à l'espace culturel du Centre Leclerc de Cernay. Les billets seront également en vente, le soir du concert, dès 19 heures.